

Sicherheit zum Nulltarif ADAC checkt kostenlos Autos in Regensburg

Kategorie: Panorama Veröffentlicht: 28. März 2025 | filterVERLAG



© ADAC Südbayern/Leiprecht / Kamerafoto

Auf Nummer sicher unterwegs: Egal, ob ADAC Mitglied oder nicht – der Mobile Prüfdienst des ADAC Südbayern bietet allen Autofahrern die Möglichkeit, wichtige Funktionen ihres Fahrzeugs kostenlos untersuchen zu lassen. Auch in Regensburg können alle Interessenten ihre PKW überprüfen lassen. Wo und wann Sie zum Check-up fahren können, erfahren Sie hier.

Am Montag, den 31. März, und Dienstag, den 01. April, überprüft der ADAC kostenlos Fahrzeuge im Gewerbepark. Von 09:00 Uhr bis 13:00 Uhr und 14:00 Uhr bis 18:00 Uhr steht der mobile ADAC-Prüfdienst im Gewerbepark A90 bei Ausfahrt Ost. Kurzfristige Terminänderungen sind möglich: Interessierte sollten sich stets vorab informieren unter www.adac-pruefzentrum-muenchen.de/mobiler-pruefdienst oder Telefon 089 51 95 177 (Mo-Fr von 8-18 Uhr).

Die Prüfzeit pro Fahrzeug beträgt etwa acht Minuten. Der ADAC bittet um Verständnis, dass bei hohem Besucherandrang Fahrzeuge nicht mehr geprüft werden können. Rettungswege müssen freigehalten werden.

„Das frühzeitige Aufdecken von Mängeln vermindert Pannensrisiken“

„Unser Truck mit modernster Prüftechnik tourt durch ganz Südbayern und gilt als unabhängige und kompetente Anlaufstelle, mit der wir einen wesentlichen Beitrag zur Verkehrssicherheit leisten“, betont Thomas Schwarz, Leiter des Mobilen Prüfdienstes des ADAC Südbayern. Ausgestattet ist der Container mit einem Bremsen- und einem Stoßdämpferprüfstand sowie einer vollwertigen Scherenhebebühne. Dadurch kann der ADAC-Techniker an Ort und Stelle Bremsen, Stoßdämpfer, Reifen auf Beschädigungen und den Unterboden auf Mängel kontrollieren. Nach den Messungen erhält der Autofahrer ein Protokoll, das den Zustand der getesteten Funktionen bescheinigt. „Dieses kostenlose Angebot sollten sich Autofahrer nicht entgehen lassen, denn das frühzeitige Aufdecken von Mängeln vermindert Pannensrisiken“, so Schwarz.



REGENSBURGER NACHRICHTEN.DE
NACHRICHTEN AUS UNSERER REGION

Mobiler ADAC-Prüfdienst deckt häufig teils gravierende Mängel auf

Auf dem Prüfstand des ADAC kommen oftmals teils gravierende Mängel zum Vorschein: Dazu gehören vor allem verschmierte Bremsbeläge, hängende Bremskolben oder angerostete Bremsschreiben. Ebenso sind defekte Stoßdämpfer oder Federbeine weit häufiger Ursache für einen Unfall als vielfach angenommen, da dadurch die Reifen auf unebener, welliger Fahrbahn kurzzeitig den Bodenkontakt verlieren. Die Folge: Der Wagen bricht beim Bremsen oder Kurvenfahren aus und wird instabil. „Deshalb sind regelmäßige Fahrzeugchecks das A und O“, weiß Schwarz.

Hochmoderner Prüftruck auf höchstem Sicherheitsniveau

Die Zugmaschine des Mobilen Prüfdienstes des ADAC Südbayern ist auf dem aktuellen Stand der Technik. Es handelt sich um einen Euro sechs LKW (MAN TGX 26.510), der über 11 Meter lang ist, ein maximales Gesamtgewicht von 26 Tonnen hat und sehr umweltfreundlich und wirtschaftlich im Verbrauch ist. Auch sicherheitstechnisch ist er mit Notbrems- und Abbiegeassistenten auf höchstem Niveau. Der in den Truck integrierte Container kann mithilfe von vier Hydraulikfüßen heruntergelassen und seitlich sowie nach oben ausgefahren werden. Inklusive Rampen beträgt die Länge dann rund 16 Meter, die Breite vier Komma fünf Meter und die Höhe vier Meter.

Gewerbepark Regensburg GmbH / RNRed